

# Appel du 34ème Congrès aux Cheminots

*Les délégués du 34<sup>e</sup> congrès, réunis le 25 novembre 2014 s'adressent aux cheminots :*

Né de la nécessité pour les cheminots de s'organiser et de lutter pour conquérir des moyens de défense et de protection, notre syndicat CGT a pour objectif l'amélioration des conditions de vie et de travail des cheminots et de leur famille.

Construit par les cheminots actifs et retraités dans la volonté de créer les conditions pour répondre à leurs besoins, lutter contre les injustices et les discriminations, pour la dignité humaine. Le syndicat propose d'élaborer les contenus, les formes et moyens d'action pour y parvenir, dans l'entreprise mais également dans notre environnement social et industriel.

Avec une forte majorité de voix aux élections professionnelles de 2014, les cheminots havrais ont choisi de renouveler leur confiance en la CGT. Ils ont fait le choix d'élargir encore le rapport de force, permettant ainsi d'imposer d'autres choix pour le service public, d'exiger l'amélioration de leurs conditions de travail, de leur statut et de l'augmentation générale des salaires et pensions !

Les Cheminots ont fait le choix d'un syndicalisme de résistance, de force, d'unité d'action et de propositions : un syndicalisme porteur d'avenir contrairement à certains syndicats réformistes !

La situation dans laquelle les Cheminots évoluent ne peut être niée depuis des années. La rigueur exigée par les gouvernements européens et en France, n'a qu'un but : lamener les salariés, les retraités et les privés d'emploi, les priver de leurs droits sociaux les plus élémentaires (emplois, salaires, sécurité sociale, allocations, retraites, etc.) et de leurs services publics, en clair faire du dumping social, que ce soit dans le public comme le privé !

Les Réformes entamées par le gouvernement de Valls sous le couvert de Hollande, qui prône l'Austérité plutôt que la croissance, ne vont que dans le sens du MEDEF, qui ne sert que les groupes du CAC 40, mais aussi le patronat avec le pacte de Responsabilité qui se voit offrir 40 milliards d'exonérations sans réelles contrepartie, purement scandaleux...

La mobilisation de tous doit continuer et s'amplifier, sans attendre les échéances électorales professionnelles comme politiques !

La CGT est porteuse de projets pour plus de justice sociale, pour plus de justice fiscale, pour l'industrie, pour l'emploi et les salaires, pour une protection sociale qui progresse et qui profite à tous.

Exigeons, que nos politiques prennent en compte les aspirations de salariés et des besoins de la population, le refus de toute politique d'austérité, en est une obligation. Ce sont les banques et les entreprises qui doivent payer, ce gouvernement « soit disant » de gauche se doit de faire une véritable politique de progrès social, pour que les salariés de ce pays se rendent au travail pour d'épanouir, et non pour y mourir...

Dans ce contexte, à un moment critique pour le service public ferroviaire attaqué par les mêmes dogmes libéraux pour toujours plus de manne financière au détriment des conditions sociales des salariés du rail et de la vraie réponse aux besoins des usagers, les délégués du 34<sup>e</sup> congrès appellent les cheminots à s'inscrire dans la poursuite de lutte, à s'inscrire aux prochaines journées d'action sur la réforme ferroviaire, pour que celle-ci, soit à la hauteur de nos revendications et non à celles de Pépy.

La prochaine journée de mobilisation du 5 décembre en est la première étape, il y en aura d'autres, à nous cheminots (es) de faire en sorte de décider de notre avenir.

**Aussi, les délégués du 34<sup>e</sup> congrès appellent les cheminots :**

- **à contester, à lutter contre les politiques libérales dévastatrices, imposées par le gouvernement, le patronat, l'actionariat et les marchés financiers**
- **à continuer à porter leurs revendications, au travers des prochaines actions à venir**
- **à rejoindre le syndicat des cheminots du Havre pour renforcer la CGT. C'est une question vitale d'efficacité et d'indépendance pour de nouvelles conquêtes sociales et la défense des intérêts individuels et collectifs de tous les salariés, des privés d'emploi et des retraités !**

Le syndicat CGT du Havre annonce d'ores et déjà qu'il prendra toutes les initiatives pour construire la mobilisation la plus large, dans l'unité, contre l'austérité, contre la casse du Service Public, pour un véritable service public au service des usagers

**Nos droits, nos anciens ont lutté pour les gagner...  
Battons-nous pour les garder et en conquérir de nouveaux !**

Le Havre, le 25 novembre 2014